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Top 3 Einwohnerfragestunde

- Eine Bürgerin gibt an, dass der B-Plan Nr. 9 der Gemeinde im Internet nicht an-
gezeigt wird. 
Herr Prahler sichert Abhilfe zu.

- Frau Rahn informiert darüber, dass die Außenbeleuchtung am Sportlerheim de-
fekt ist. Aber auch bei funktionierender Außenbeleuchtung werden die Stufen zur 
Straße nicht ausreichend ausgeleuchtet. Dort hat es bereits Unfälle gegeben. 
Daher bittet sie um schnelle Abhilfe.
Diese sichert der Bürgermeister zu.

- Herr Baumann fragt erneut nach dem Sachstand zur Maßnahme Plüschow.
Herr Springer führt aus, dass der Fördermittelgeber mit dem Ausschreibungsver-
fahren nicht einverstanden ist. Hier gibt es unterschiedliche Auffassungen der 
Beteiligten. Der Bürgermeister wird versuchen, die Maßnahme voranzutreiben.


